

Actualité > Grand Sud > Gers > Auch

# Le café participatif de la place Barbès est ouvert

Publié le 06/02/2016 à 03:50, Mis à jour le 06/02/2016 à 08:15

Société - Associations



Des membres de l'équipe de «L'abri des possibles», dans leur local. /Photo DDM, Nédir Debbiche

Un café associatif, et participatif, «l'abri des possibles» est ouvert depuis le 13 janvier place Barbès. Samedi 6 Février, une soirée dinauguration ouvert à tous y est organisée.

Le centre-ville d'Auch a officiellement son premier café associatif ouvert. Né de la volonté commune de nombreux acteurs du milieu associatif de voir un lieu d'échanges et de partage se créer, le projet avait commencé à prendre forme à l'été 2014, avec la constitution d'une association pour le mener à bien. «L'abri des possibles» a ouvert ses portes depuis trois semaines et convie tous les Auscitains à se rendre à son inauguration ce soir. Avec pour thème énigmatique «en vert ou envers», la soirée sera animée par différents groupes de musique comme la chorale Zav-zav, ou la chanteuse de rock Elo. Les travaux, entamés en aout ont été financés par des soirées de soutien sur la place Barbès des dons, et une petite part d'emprunts. «On a fait tous les travaux avec de la récup. Certains nous ont fait des dons pour nous soutenir, comme l'entreprise SIDV ou les Emmaus.» explique Thierry, un bénévole. Une autre salle attenante qui aura pour vocation de servir de salle de réunion ou d'ateliers sera ouverte au cours de l'année.

## Un lieu autogéré

Sur le principe de fonctionnement, l'espace est ouvert du mardi au dimanche en journée et est géré par des bénévoles qui se relaient pour assurer une permanence. Pour les consommations, il faut noter que le prix est libre et qu'il n'y a pas d'alcool vendu au public en dehors des évènements. Des activités en tout genre y sont organisées telles que des soirées tricots, ou des ateliers informatiques. Le côté culturel est aussi mis à l'honneur que ce soit au travers d'expositions d'artistes ou de cours de musique. Le tout en autogestion, avec une implication du public dans la vie du lieu. «Les gens peuvent eux-mêmes venir derrière le comptoir se servir des machines, d'ailleurs, les meubles sont mobiles, c'est un espace malléable».

Et dans l'organigramme, le système est le même. Il y a un président et un trésorier sur le papier comme dans toute association, mais ce fonctionnement ne correspond pas à la philosophie de l'endroit. Virginie, membre active détaille : «Il n'y pas de rôle établi et les décisions se prennent collégialement.» Ainsi tous les adhérents bénévoles peuvent participer à une activité ou à une autre, «à part pour la trésorerie. La compta il faut que ce soit un minimum carré !» conclut-elle.

## Le chiffre: 1

Euro > Symbolique. C'est le montant minimun fixé de l'adhésion annuelle à l'association.

Charles Mathieu-Dessay

AUCH SOCIÉTÉ

### **AILLEURS SUR LE WEB**



**Générer de la croissance grâce aux DSI** (Blog Sage)

- Nos Astuces pour des billets d'avion à petit prix (Jetcost)
- Maigrir du Ventre ? un (1) Truc Radical pour Perdre du Poids un peu chaque jour! (Maigrir avec sa Tête)
- Gâteau Magique : facile, rapide, délicieux ! (Recettes.net)
- Les 9 vertus méconnus du Citron (Planète Zen)

#### A LIRE AUSSI



«On ne tient pas du tout compte du monde rural»

- · Votre photo préférée
- David Guetta présente sa fiancée cubaine de 22 ans lors d'un repas à l'Élysée
- Michael Schumacher: «Les nouvelles ne sont pas bonnes»
- Carnaval de Cologne : une journaliste victime d'attouchements en direct